

Esgrimista venezolano clasifica a Río 2016 como el mejor de América



El esgrimista venezolano Rubén Limardo clasificó a los Juegos Olímpicos Río 2016, tras la victoria del equipo vino tinto 37/27 ante Finlandia, en la Copa del Mundo de Vancouver, Canadá.

Según el presidente del Instituto Nacional del Deporte (IND), Pedro Infante, Limardo logró su boleto a la magna cita deportiva como el mejor de América.

Venezuela perdió ante Alemania, séptima selección del ranking mundial, 31/28, sin embargo logró el boleto completo a Río debido a su posición en dicha clasificación, donde sobresale como la mejor del continente con más de 20 puntos de diferencia en relación al conjunto estadounidense.

El conjunto venezolano ocupa en este momento la casilla número 10 del ranking mundial con 187 puntos, tabla que lidera Francia con 360 unidades; Estados Unidos sigue por el continente con 160 unidades y Canadá ocupa el tercer lugar con 138.

Con este resultado la nación sudamericana suma 31 atletas para la ocasión brasileña, mientras que otros seis preclasificados deben esperar la confirmación del Comité Olímpico Internacional (COI).

Entre ellos figuran Rosa Rodríguez en lanzamiento de martillo; la garrochista Robeilys Peinado; Nercely Soto en los 200 metros planos; Alberth Bravo en los 400 metros planos; Ahymara Espinoza en el lanzamiento de bala y Yulimar Rojas en salto triple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84157-esgrimista-venezolano-clasifica-a-rio-2016-como-el-mejor-de-america>



Radio Habana Cuba